



STEINELAND

Harz + Heide



... wir stellen uns vor

„Am Anfang stand die Idee eines regelmäßigen Stammtischtreffens von LEGO® begeisterten Hobbybauern aus der Region zwischen der Heide und dem Harz – das Ergebnis sind unsere eigenen Fan-Ausstellungen.“
(Andreas Alischer, Januar 2018)

Drei Verrückte – ein Gedanke!

Zu Beginn des Jahres 2016
starteten gleich drei Leute



eine Initiative für ein Stammtischtreffen in der Harz + Heide
Region: Ingo Drews organisierte ein Treffen in Goslar, Ulrich
Liedke und Andreas Alischer riefen in Braunschweig einen
gemeinsamen Abend ins Leben.

Diesen zwei Abenden folgten weitere regelmäßige Treffen
und wir gaben uns mit **Steineland Harz + Heide** einen Namen.
Mittlerweile besteht unsere Gruppe aus mehr als 60
„Mitglieder“. Allerdings sind wir kein Verein. All unsere
Aktionen veranstalten wir auf freiwilliger Basis

So auch unsere ersten beiden Events. Sie zeigten uns, dass
es zwischen dem Harz und der Heide eine tolle
LEGO® Fangemeinschaft gibt.



**STEINELAND
HANSE**